



PEMERINTAH KABUPATEN PATI
KECAMATAN TRANGKIL

Jl. Raya Pati - Tayu km. 09 Trangkil 59152


RENCANA AKSI KINERJA

Berdasarkan Perjanjian Kinerja yang telah di tandatangani antara Camat Trangkil Kabupaten Pati dengan Bupati Pati, maka harus dibuat rencana aksi sebagai penghubung antara rencana yang akan di laksanakan dengan perjanjian kinerja yang telah ditetapkan. Perjanjian Kinerja itu sendiri merupakan pernyataan komitmen OPD yang mempresentasikan tekad dan janji untuk mencapai kinerja yang jelas dan terukur dalam rentan waktu satu tahun, dengan mempertimbangkan sumber daya yang dikelolanya. Adapun tujuan dari dibentuknya perjanjian kinerja adalah untuk :

1. Meningkatkan akuntabilitas, transparansi, dan kinerja aparatur:
2. Komitmen antara penerima amanah dengan pemberi amanah:
3. Dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran organisasi, serta
4. Tolok ukur kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja aparatur.

Berdasarkan perjanjian kinerja tersebut, maka akan di breakdown ke bawah dalam bentuk Perjanjian Kinerja Pejabat Administrator dan Perjanjian Kinerja Pejabat Pengawas untuk mewujudkan kinerja sesuai dengan perjanjian yang telah ditetapkan, maka dibutuhkan rencana aksi yang menjadi acuan dalam menjalankan seluruh aktivitasnya.

Dengan disusunnya rencana aksi kinerja tahun 2020 ini semoga dapat menjadi acuan bagi Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati dalam melaksanakan kegiatan tahun 2020.

Trangkil, 20 Maret 2020
CAMAT TRANGKIL

WAHYU WURIYANTO.S.STP.MM
Pembina
NIP. 19790712 199711 1 001

Sasaran Strategis	Indikator Sasaran Strategis
Meningkatnya peran serta masyarakat dalam menjaga ketentraman dan ketertiban	Persentase rata-rata keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan, ketentraman dan ketertiban masyarakat
Meningkatnya peran serta lembaga kemasyarakatan dalam pembangunan	Persentase lembaga kemasyarakatan aktif
Meningkatnya kualitas pelayanan perijinan dan administrasi kependudukan di kecamatan	Persentase pelayanan administrasi kependudukan dan perijinan tepat waktu

RENCANA AKSI

No	Aksi/ Kegiatan	Jadwal pelaksanaan (Triwulan)				Output / Keluaran	Program	Kegiatan
		I	II	III	IV			
1	Sosialisasi layanan kependudukan					Jumlah sosialisasi yang dilaksanakan	Penataan Administrasi Kependudukan	Implementasi Sistem Administrasi Kependudukan
2	Sosialisasi layanan perijinan					Jumlah sosialisasi yang dilaksanakan	Peningkatan kualitas pelayanan perijinan dan pelayanan publik	Fasilitasi penyelenggaraan dan pelayanan administrasi terpadu kecamatan (Paten)
3	Monitoring Pemantauan Penanggulangan Kemiskinan					Jumlah monitoring yang dilaksanakan	Penanggulangan Kemiskinan Masyarakat Desa	Monitoring Pemantauan dan Pelaporan Penyelenggaraan Penanggulangan Kemiskinan

4	Monitoring pelaksanaan dana desa, alokasi dana desa, bantuan provinsi, BUMDes			Jumlah monitoring yang dilaksanakan	Peningkatan Keberdayaan Masyarakat Desa	Koordinasi kegiatan pemberdayaan masyarakat
5	Monitoring ketentraman dan ketertiban masyarakat			Jumlah monitoring yang dilaksanakan	Pemeliharaan kantrantibmas dan pencegahan tindak kriminal	Koordinasi upaya penyelenggaraan ketentraman dan ketertiban umum



Trangkil, 20 Maret 2020
CAMAT TRANGKIL

WAHYU WURIYANTO. S.STP.MM

Pembina Tk. I
NIP. 19790712 199711 1 001